

前週例会 (5月24日) レポート

会長報告

- 本年度3回目のボワ・エ・デュボンさんに於ける移動例会です。BBQ例会・クリスマス家族例会と併せて5回、木場さんに大変お世話になりました。ありがとうございます。
- 新入会員のご希望がございます。百十四銀行東支店田岡支店長さんの後任で伊勢嶋淳支店長様から入会カードが提出されましたので、この1週間で皆様ご検討下さい。
- 22日(日)ゴルフ同好会がエリエールCCにて雨の中開催され、優勝者は、坂井さん、準優勝が増田さんとなりました。

幹事報告

- 6月のロータリーレートのお知らせ…現行と変わらず1ドル=82円です。

移動例会・卓話

- 移動例会「ボワ・エ・デュボン」風景



- 卓話「税金のあれこれ」 地球保全委員会 委員長 東 圭介君

平成23年度税制改正大綱の概要、国際競争力の観点から①法人税実効税率5%引下げ、法人から取れないので個人からと、②所得税の増税(高額所得者を中心に所得控除半減)、③相続税の増税(相続基礎控除等の縮小)現在4.2%の方が相続税を納められています、従来は6%あったところが土地価格が下落し4%くらいまで下がってきました。これをもう一度戻そうという考え方です。また、④納税環境の整備(税務調査の書面通知)などがあり通常4月から施行されるのですが、ねじれ国会・東日本大震災で伸びています。現在、法人税の引下げ・所得税の増税などは、与野党の意見違いなどで棚上げとなっていますが、これからの展望として、法人税の引下げは、震災の財源などもあり難しくなってきました。など税金についての卓話を頂きました。



雑学事典

○ 碁石はなぜ白と黒の2色なのでしょう？

- A 初めはいろいろな色の石があったと伝えられていますが、中国で陰陽学の2元を表わし、昼と夜を表わす黒と白の2色に、時代とともに統一されてきたのです。中国では四角い碁盤を大地、丸い碁石を生物に見立てて、碁は「大地の上の生存競争」とした哲学的な意味もあったといわれています。奈良時代に朝鮮を経て日本に渡りましたが、正倉院には朝鮮から献上された赤と青の碁石が保存されています。